
会 長 勝又 隆吉 A 副会長 藤間 孝夫 書 記 宝田 昌孝 会 計 陣内 康策

幹 事 加藤 博 ・藤曲 敬広 直前会長 勝又 隆吉 B 副会長 小野田 政弘

My Photo Corner

此処は何処？

私は誰でしょう？

？ 惚れ惚れするよう

な なフォームですね。

さて、今の自分とは

ギャップが大きい

か もしれませんが。

11月号の私は誰でしょうの登場は江馬メネットでした。 1995
年 4 月の韓国アカペクラブ 10 周年に参加した時にチマチョ
ゴリを着てのワンショットです。

HAPPY BIRTHDAY
１２月 ８日 陣内 康策君

１２月 ２６日 藤曲 敬宏君

MENETTES HAPPY BIRTHDAY
該当者ごいません

WEDDING ANIVERSARY
該当者ございません
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第 6 回 役員会 報告

書記 宝田 昌孝

2018年 12月 3日(月) 熱海 YMCAセンター
勝又会長挨拶：
１日富士山部評議会・懇親会、３日ふれあい作品展

（熱海市身体障害者福祉会）に出席ありがとうござ
いました。

議題
1クリスマス家族会の件：
会費：メンバー 5,000円、メネット 2,000円
お楽しみアワー： ビンゴゲーム、カラオケ
持ち込み： ワイン 冷酒
会報委員は出欠ハガキ発送

２クラブアワード発表・表彰の件：
海外派遣代表者：綾野憲夫君 アジア大会(仙台)

＊委員会報告＊
プログラム：例会プログラムの通り。

ドライバー：委員会に一任。
クリスマス会カラオケ手配

会報・広報：校正１１日(火)発送準備
発送１２日(水)

親 睦：議題の通り
１２月１９日第三水曜日クリスマス家族会

CS・ TOF ：特に無し。

YMCA・ＡＳＦ・EMC・会則：特に無し

BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：年賀はがき当選切手は、
１月例会に収集。

出席者； 勝又,藤間,宝田、陣内,菅谷,高橋(敏),綾野、
小野田 (８名）

今 後 の イ ベ ン ト

◎１２月１９日(水) クリスマス例会・家族会 ：
KKRホテル熱海 １８；００～
メネット･コメットさんの参加お待ちしてます

◎１２月１７日(月) 熱海市市民安全大会
場所：小公園 受付１３時３０分～

◎２０１９年６月１日(土)~２日(日)第２２回東日本区大会
会場 国立オリンピック記念青少年総合センター

2019年 1月 新年例会担当予告
例 会 1月23日(水）場 所 KKRホテル熱海
受 付 鈴木 規雄君 高橋 敏雄君
司 会 小野田 政弘君 開会の祈り 藤井 銀次郎君
ワイズの信条宝田 昌孝君 食前の祈り 綾野 憲夫君

閉会の言葉 勝又 隆吉君

“奉仕は，元気で仲良く” 会報・広報委員: 綾野 憲夫 委員長・小野田 政弘 副委員長

国際会長主題 今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題

“ Yes ,We can change ” クリスマスおめでとう “Action”

『私たちは変えられる』 彼らはひれ伏して幼子を拝み、宝の箱を開けて 『アクション』
東日本区理事主題 黄金、乳香、投薬を贈り物として献げた。 富士山部部長主題
『為せば、成る』 『生き活き!ワクワク!仲間と共に!』
“ No challenge,NO fruit” マタイ伝 2章 11節

クラブ会長主題 『奉仕は、元気で仲良く』“Ｔhe Service with Lively and Friendly”

2018年 11月合同例会 報告

Ａ副会長 藤間 孝夫
去る 11 月 26 日(月)熱海クラブとグローリークラブ
との合同例会が本年度当番役の熱海クラブのホスト

により KKRホテル会場で開かれた。
橋本一美君の司会、梅田会長の点鐘、両クラブ会長の

挨拶から例会のプログラムがスタートし、久しぶりの

広い会場、多くのメンバーとの出会い、食事も美味し

く、楽しい例会を持てました。

当日の卓話は熱海市消防本部のメンバーの皆さんに

より救急救命の講習会があり、、会場の全員に人形胸

部の模型が配られ、スクリーンを通して、或いは部員

の人達の説明を受けながら心肺蘇生法を実践し学ぶ

ことができました。その他 AED の使用法もあり、な
かなか難しいと思いましたが、担当の方から現場に直

面した時があ

ったら勇気を

だして行動し

てくださいと

云われました。

卓話も終わり、

両クラブの誕

生日、結婚記念

日、スマイル、

各種報告等が

あり、その中で勝又会長から本日のグローリークラブ

会員の例会出席率 100 ％の報告もあり、全員で拍手、
定刻より少し早い 8 時半ごろに閉会となりました。

例会日・毎月第４水曜日１８：３０~２１：００ ＫＫＲホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3

※熱海YMCAセンタ－ ☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2018年度12月クリスマス例会プログラム
日 時 12月19日(水) 18：00～21：00
会 場 KKRホテル熱海
受 付 藤間孝夫 君 藤井銀次郎 君

第一部 例会
司 会 菅谷 正 君
開会点鐘 会 長 勝又 隆吉 君
聖句朗読・開会の祈り 鈴木 健之 君
ワイズソング 全 員
ワイズの信条 陣内 康策 君
会長挨拶.ゲスト.ビジター紹介 会 長 勝又 隆吉 君
書記報告 書 記 宝田 昌孝 君
委員会報告 各 委 員 会

第二部 クリスマス家族会
司 会 親睦委員会
キャンドルサービス 讃美歌 (109) 全 員
会長挨拶 会 長 勝又 隆吉君
食前の祈り 小野田政弘君
乾 杯 親睦副委員長 中田 稔 君

会 食
誕生日・結婚記念日祝 司 会 者
クラブアワード.CS.BF.YMCA表彰 各 委 員 会
海外派遣者発表 会 長 勝又 隆吉 君
スマイル 親睦委員会
讃美歌 (112) 全 員
お楽しみアワー
出席・スマイル・Ｙ基金報告 担当委員会
閉会の言葉 加藤 博 君
讃美歌 (405) 全 員

11 月 例 会 実 績

在籍者 17名 (内セニア会員 1名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 16名 ゲスト 名 スマイル 15,100円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 名 ビジター 44名 スマイル累計 156,100円 11月 15,000円
出席率 100% メネット 名 YMCA基金 3,562円 累 計 73,000 円

月訂正出席率 % 出席者合計 60名 YMCA基金累計 20,906円 総 計 円



例会写真集

←開会の挨拶

梅田熱海クラブ

会長

熱海市消防隊の

紹介→

←１人に１台の機材で

充実の訓練

←ワイズの信条

安田 Ys

富士山部会写真集

↑勝又会長を表彰した小野田

会計

←渡辺実帆

富士山部長

仙台大会の

ア ピ ー ル

→

２０１８年度富士山部会

会報広報委員長 綾野 憲夫
去る 12月 3日(土)、一度 9月 30日に予定されてい
て台風 24 号のために延期されていた富士山部大会が
これ見よがしの晴天に恵まれてニューウェルサンピ
アで開催されました。
本年度の富士山部の執行部である沼津クラブが中

心になってスタートに当っての意思表明と前年度の
会長表彰、クラブ推薦の会員表彰と今年度の富士山部
の方向性を示す部会でした。
我がグローリークラブは昨年度の当番クラブでし

たので、役どころは前年度の表彰を前富士山部長加藤
博の名前で行うことでした。ところがその日に限って
加藤部長と陣内書記の日程の都合がつかず、小野田前
会計と綾野前副会計が代役をすることになり、二人と
もいつもより緊張感を持って臨むハメになりました
今大会の特筆すべきは、懇親会の内容でした。私た

ちが重きを置いていた会員の親睦もさることながら、
今回は、ワイズが直面しているＥＭＣ(会員増強)を真
面目に考え、いかに取り組むべきかの糸口を各自に考
えさせようとしたことです。懇親会のテーブルは各ク
ラブメンバーがバラバラに配置され、食事の後にはワ
ークショップ(グループ学習)が仕組まれおりました。
全テーブルに模造紙が配られサインペンで付箋に議
論のキーワードを書き出し、最終的に二文字或いは四
文字の単語にして表現する作業です。

具体的に言うとは私
のテーブルチームは
CS 活動をいかに会
員増強につなげるか
を導き出すワーキン
グです。私たちはそ
こから『共働』という
概念を導き出しましたが、正解は一つとは限らず、皆
なで考えることが大事という企業の研修会さながら
の取り組みが行われました。
また、懇親会のイベントも手作り感にあふれる出し

物で参加者を楽しませてくれました。沼津クラブの皆
さんの懸命の努力で新しい企画に取り組まれたこと
が印象深い大会でした。グローリークラブからは勝又
会長。鈴木(健)Ys 、小野田 Ys 、綾野が出席しました。

↑沼津クラブ手作り合唱団

↑京都から飛んで

きた蚊

↑千羽鶴を折ってのアピール

第 21回「障害者週間」制定記念
福祉ふれあい作品展の開場式に参加して

会計 陣内康策

熱海グローリークラブの後援する「ふれあい作品

展」も、２０年の歴史を刻んで来たそうです。

書道の部の「夢」（山田忠男さん・県作品展優秀賞）

は、障害を克服した力強い出来栄えでした。手芸の部

切り絵の「谷川岳早春」（菊間富生さん・東部作品展

金賞）も凄い力作でした。

熱海市福祉センター３階に設置された会場には、約

４０点の作品が展示され、熱海市身体障害者福祉会の

皆さんの素晴ら

しい活動ぶりを

拝 見 出 来 ま し

た。

来賓あいさつ

では、斎藤市長

・山田市議・櫻

井社協会長に続

き、勝又グロー

リ ー 会 長 か ら

「年々充実して

いく作品展を拝

見し、皆さんの

ご努力に心より敬意を表します。」との祝辞がありま

した。

作品鑑賞のあと、福

祉会茶道部「翠友会」に

よるおもてなし「お点

前」を勝又会長・小野

田副会長・陣内会計の

3名で頂きました。
来年の干支イノシシ→

第 33回英語スピーチコンテスト

会長 勝又 隆吉

晴れの日曜日、熱海 YMCA 主催の第 33 回中学生
英語スピーチコンテストが起雲閣の音楽サロンにて
開催された。熱海をはじめ県東部(伊豆地区)の中学校
11校の 1年～ 3年生 31名が出場、家族ら多数の応援
を受けて日頃学習に精進し努力した成果を披露しあ
った。

YMCA 関係の
下田クラブ土屋
先生、熱海クラ
ブ三井先生らの
厳正な審査が行
われました。
コンテストは暗

唱の部と自作の部

に分かれ、それぞ

れ学年別に競い合いました。また、特別賞として熱海市

長賞、熱海教育長賞、熱海 YMCA 理事長賞、努力賞が授
与されました。

岩瀬会長に支援金を渡す勝又会長

「軌跡 丹那トンネル完成までのミステリー
復刻版最終回

丹那トンネル完成までのミステリー列車も、目指す

ゴールの駅に

近づきました。

丹那トンネ

ルの開通は、熱

海市発展のへ

の大きな原動

力となりまし

た。

それは山と

地下水と温泉

余土(粘土状の岩盤)との戦いであった難工事に、 16 年
もの間、取り組み続けた人々の努力と六十七人の失わ

れた尊い人命の上に築かれた繁栄であることを、私た

ちは決して忘れてはなりません。

開通後は、旅館、花柳界などの大賑わいで、人口も急

増しました。

トンネル工事に参加するために遠くから熱海に移り

住み、工事終了後も市内で衣料品店や飲食店などを経

営するなど産業界で活躍されている人々もいます。

日本列島の東西を結んだ大工事の成功は、後世の範

とされていますが、この大計画を決断した当時の鉄道

院(鉄道省)総裁だった後藤新平氏も熱海にとっての恩

人といえます。

二十一世紀を迎えようとしている今、埋もれていく

郷土の歴史を掘り起し、次の世代へ語り継ぐことが

私たちの責任だと思います。

限られた

紙面の中

で十分な

内容を盛

り込めな

かったと

は い え 、

回を重ね

る た び

に 、 貴 重

な保存資

料提供の申し入れなど、反響の大きさに感激しまし

た。また、数々のご進言やご指摘をお寄せくださった

皆様に深く御礼申し上げます。

“あい”懇話会の皆さんの力作「軌跡」の復刻版は本

年 1 月から 12 回の連載をしてきましたが今月を持っ
て終了いたします。

掲載のきっかけは、丁度 1 年前のブリテンの編集打
ち合わせを井堀宅で行っている時、熱海の歴史が話題

になり井堀さんからこの冊子を見せられました。 23
年も前に藤井メネット、井堀メネットがこんな素晴ら

しい冊子を作られていたことに驚きました。新入りの

編集委員は「此の人たち凄いなあ！」という強い印象

を受けたのです。 会報広報委員 綾野・小野田






